



2 Pièces

30 m<sup>2</sup>

Réf. W-02ZMPG

280 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Au cœur d'un domaine privé et sécurisé offrant de nombreux équipements de qualité (plusieurs piscines, restaurants, courts de tennis, parking privatif et emplacements visiteurs), découvrez cet agréable appartement sans vis-à-vis, alliant confort et praticité. Accessible par un escalier privatif, ce bien se compose d'une cuisine américaine entièrement ouverte sur un salon lumineux, prolongé par une terrasse conviviale avec espace barbecue. L'appartement dispose également d'une chambre, d'une salle d'eau moderne, ainsi que de toilettes indépendantes. Un lieu de vie paisible dans un cadre ...

In the heart of a private and secure estate offering numerous quality amenities (several pools, restaurants, tennis courts, private parking and visitor spaces), discover this pleasant apartment with no overlooking, combining comfort and practicality. Accessible via a private staircase, this property consists of an open-plan kitchen fully integrated with a bright living room, extended by a welcoming terrace with a barbecue area. The apartment also features a bedroom, a modern shower room, and separate toilets. A peaceful living space in a green and secure environment, close to amenities, ideal ...



**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

